



Capacitan en cuidado postoperatorio cardiovascular

HHHA. *Se busca reforzar el compromiso del establecimiento con la excelencia clínica y la actualización constante.*

Con el objetivo de fortalecer los conocimientos y habilidades clínicas del equipo de salud, recientemente se realizó un curso centrado en el Cuidado Postoperatorio del Paciente Cardiovascular.

La capacitación, que se realizó en el Hotel Nicolás de Temuco, estuvo dirigida a médicos, enfermeros, TENS, kinesiólogos y otros que se desempeñan en la Unidad de Paciente Crítico Cardiovascular del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco.

Durante el curso, se han

abordado diversas temáticas claves para el manejo integral del paciente postquirúrgico, tales como el estudio preoperatorio y la selección de casos, generalidades de la cirugía cardíaca, rehabilitación en sus fases I y II, soporte ECMO (Oxigenación por Membrana Extracorpórea) y complicaciones frecuentes, entre otros.

La actividad formativa fue organizada por la enfermera supervisora de la Unidad de Paciente Crítico Cardiovascular, Fabiola Fonseca, junto al doctor Juan Contreras, jefe de la

unidad, quienes han destacado la importancia de este tipo de instancias para promover una atención segura y de alta calidad en el contexto del tratamiento quirúrgico cardiovascular.

Estas actividades pretenden no sólo reforzar el compromiso del centro asistencial con la excelencia clínica, sino que también potenciar el trabajo en equipo y la actualización constante del personal que enfrenta día a día los desafíos del cuidado intensivo cardiovascular, señalaron desde el recinto. *CS*



MÉDICOS, ENFERMEROS, KINESIÓLOGOS Y TENS PARTICIPARON EN LA CAPACITACIÓN.